

馬の耳

どんな良い話を聞いても、何も行動しなかった私が「馬」ではなく「人間」である証明をする為、勉強会等で学んだことをまとめ、この「馬の耳」を作ることにしました。お世話になっている皆様のために、少しでもお役に立てればと思います。



発行日 2008年1月1日

発行元 (有)沼津電話工事

小野博文

〒410-0062 静岡県沼津市宮前町6-22

055-921-1551 tel

055-922-1144 fax

<http://www.net-ndk.co.jp/>

ono@net-ndk.co.jp

【大晦日】

新年、明けましておめでとうございます。

皆様はどんな年末年始を過ごされましたか？きっと素敵なスタートを切れたことと思います。

私は沼津経営塾の仲間5人と、大晦日に募金活動をしてきました。一年間、多くの方にお世話になってきたのですから、せめて大晦日のお昼12時から13時の一時間だけでも、誰かの為に時間を使おうと考えての事です。ところが、いざ計画を進めていくと、場所の許可を取らなくて良いのか？偽善者と思われるのではないのか？仕事が残っているなあ等、やらない為の言い訳が湧いてくるのです。(これがもう三流経営者の考え方なんでしょうね！汗)

そんなハードルを乗り越え(笑)募金箱を持って街頭に立ってみると、悪い事をしている訳ではないのに、恥ずかしさでいっぱいになります。声もあまり出ていなかったと思います。多くの方が目の前を通り過ぎ「募金をしてくれる人はいるのかな？」と不安がピークに達した時に、一人の女性が私の前に立ち止まって、大きな荷物を足元に置き、募金をして下さいました。素性のわからない見ず知らずの私に、お金を預けてくれたのです！その後も多くの方に募金を頂き、総額2万4千円もの金額をお預かりする事が出来ました。このお金は、私の友人がお世話になっている「癌の子供を守る会」に全額寄付をさせて頂きました。ありがたいことに私の子供は健康ですが、何の罪もない子供さんが癌で苦しんでいるのです。その親御さんは、子供の苦しむ姿を見ながら、金銭的な苦勞もされているのです。そうした方たちのお役に少しでも立てたらと思います。

去年一年の世相を表す漢字は、「偽」と言う字でした。本当に身近な食品から政界、スポーツ選手にまで、次々と「偽」が発覚して、何を信じたら良いのか、わからなくなった一年だったと思います。今回の募金も、疑おうと思えば、怪しいと思われるもおかしくないと思います。それなのに、年末の忙しい時に、足を止め募金をして下さる方が、まだこの世の中にいるのです。この優しさ、暖かさを私たちは忘れてはいけないと思いました。

一年のうちの1時間、ほんの少し自分以外の人のために時間を使おうとしてみたのですが、結局は、多くの人からやさしい気持ちと幸せを頂くことになりました。やさしい年末年始を迎える人が増えるように今年も大晦日に募金活動をしようと思います。

沼津経営塾開催日

1月10日(木) 市民文化センター第四会議室 PM7:00より

【初詣】

元旦の1月1日に、あの源頼朝も願掛けしたという、三嶋大社に家族で初詣に行つて来ました。三嶋大社は、正月の三が日で初詣客が毎年約50~60万人もいて、静岡県内1位だそうです。市民の5倍以上の人が集まるのですから、そりゃ〜すごい事になっている訳です。私たちが行った時間も、人でごった返していました。

神様だって大変ですよ！そのみんなの願いを聞かされる訳ですからねえ〜。「幸せになりたい」「お金がほしい」「健康になりたい」etc

どんな立派な神様だって、50万件の願いを聞かされるのですから、もううんざりだと思います。しかも差し出されるお金は小額な訳で…(笑)もし私達が神様だったら、たまったもんじゃありませんよね！

そんな神様も、優先的に願いを叶えてあげたくなる人がいるんだそうです。それは、「神様、いつも良くして頂いてありがとうございます！」と手を合わせてくれる人だそうです。お墓参りも同じで「ご先祖様、僕の願いを聞いてください！」とお祈りすると、ご先祖様は「たまに來たかと思ったら、いきなり願いごとかあ〜」とあきれののに対し、「ご先祖様のお陰で自分は幸せです。ありがとうございます。」と言われたらご先祖様だって「おお良く来た、何かあったのか？一肌脱ぐで！」って事になると思います。

私は友人に借りた本でこのことを知っていたので、家族全員にその話をし、みんなで「神様、いつも良くして頂いてありがとうございます！」とお祈りしてきました。

きっと優先的に願いを聞いて頂けるものだと思っています！(けっこういやらしいですかねえ〜)

でもこれって、仕事でも同じかも知れませんね。歌手の三波春夫さんが「お客様は神様です」と言っていました。お客様に「買ってください」「注文下さい」ばかり言っていたらきつとうんざりだと思います。自分の都合ばかり見るのではなく、お客様にお世話になっている事実を見ていかななくてはなりませんね！

まずい。私も迷惑をかけているお客様がたくさんいる事実気付いてしまいました！

【絵文字は、日本独自の文化！？】

若者が良く使っているケータイの絵文字は、日本独自のものらしいです。もっと驚くことに、ケータイも日本だけの機能だそうです。(ショートメール的なものはあるらしいですが…)漢字はもともと、絵文字が元だった歴史を考えると、私たち遺伝子の中に、絵文字文化が組み込まれているのかも知れませんね！



お馬様の
今月のお言葉

酒
道
馬
年